Buen papel de Covibar Rivas

Buen papel el obtenido por el club Natación Covibar Rivas en su participación, el primer fin de semana de abril, en el Open de España Absoluto de Primavera, celebrado en las instalaciones M-86 de la capital.

Con las gradas repletas de público y las pruebas ofrecidas en directo por Teledeporte, las y los nadadores ripenses compitieron contra la flor y nata de la natación española y europea. El nivel fue máximo, ya que entre otras cosas, muchos nadadores españoles se jugaban su billete al Mundial de Shangai.

De los dies nadadores del club, nueve consiguieron clasificarse para finales A (del 1 al 10) y finales B (del 11 al 20), lo cual representaba "un gran bagaje" para los ripenses, tal y como comentó su estrenedor Raúl Bueno "Ule". En las finales, la motivación de competir contra los mejores tuvo sus frutos con la consecución de tres mínimas europeas júnior para el campeonato de Europa próximo; Jorge Martín en 200

espalda y 200 libres y Juan Francisco Segura en 100 espalda.

El club defiende la categoría

Por otra parte, los dias 9 y 10 de abril el club participó en la Copa de España de clubes, celebrada en la piscina del CN Sabadell. El equipo femenino competía con el objetivo de mantener la máxima categoría recientemente alcanzada, un objetivo muy difícil que no pudo conseguir.

Por su parte, los nadadores del club también luchaban por mantener la categoría, en este caso la Primera División. Los chicos sí lo consiguieron. Las diferencias estaban muy apretadas (con sólo 21 puntos de diferencia entre el 4º y el 7º clasificados) y sólo al final, en la prueba de 4x100 estilos, la tercera plaza conseguida por los ripenses Juan Francisco Segura, Daniel Cano, Ismael Rahmuni y Jorge Martín, sirvió para conseguir la sexta plaza final y con ello, la permanancia



Buen nivel en Portugal del Patín Velocidad Rivas

primeros de marzo tuvo el IX Trofeo Internacional Terras do Infante-Lagos dos Descobrimentos en Portugal, en el cual participó el Club Patín Velocidad Rivas con dos patinadoras, Alejandra Parrondo Fabían (juvenil femenino) y Sandra Campos Cabañas (junior femenino). El balance que el club saca de esta participación es "más que positivo", habida cuenta de que sus dos patinadoras consiguieron ser las dos primeras españolas en pasar por meta el primer día de la prueba, en 5.000 metros puntuación.

El segundo día tuvo lugar la prueba de Maratón, con un perfil bastante complicado por los desniveles y por competir en categoría absoluta. Sandra Campos fue 8º en la clasificación junior internacional y 2º en la nacional. Alejandra Parrondo, debutante en este tipo de prueba, consiguió un 11º puesto internacional.



El último día, marcado por el cansancio y dolor, Sandra Campo obtuvo un 9º puesto y Alejandra Parrondo no pudo finalizar la prueba debido a una caída. Los tres días de competiciones estuvieron marcados por la lluvia y el mal tiempo, además del alto nivel de la competición en comparación con ediciones anteriores

Dridma vence en la cuarta jornada

l equipo de sófbol femenino del Dridma Rivas Ciudad del Deporte consiguió vencer el domingo 10 de abril al Krafft Atlético San Sebastián por 8 a 1 en el segundo partido de la jornada, mientras que perdió el primero por la mínima (2-3).

En la siguiente jornada de liga, 17 de abril, las del Dridma Rivas viajarán hasta Barcelona para enfrentarse al Projecte Softball Gavanenc.

En las tres jornadas anteriores, Dridma Rivas no había conseguido la victoria, con lo cual, y a pesar de la victoria del domingo, ocupa el último puesto enla clasificación general, que marcha encabezada por CBS Antorcha, seguido de Eguzki, Viladecans, Krafft, Gavanenc y Dridma. Eguzki y Krafft tienen aún dos partidos por jugar

Hrybanova, campeona de Madrid de ajedrez

Valeriya Hrybanova, de trece años y jugadora del Club de Ajedrez Rivas, quedó campeona Sub14 femenina del Campeonato de la Comunidad de Madrid, celebrado el 9 y 10 de abril en la localidad de El Álamo. Hrybanova jugará en breve el Campeonato de España.

Junto a la joven ajedrecista, otros siete jugadores del club participaron en el campeonato autonómico, tres de
ellos en categoría alevín masculino (Israel Pintor Ortega,
Miguel Velasco Guerrero y
Adler Pérez Mondéjar), otros
tres en infantil masculino
(Marc Montoya Pecurul,
Alejandro Díaz García y
Antonio Prego Morales) y uno
en cadete masculino (Luis
Miguel Gracia Alcaide)